
Protokoll FS-Sitzung 21.04.10
12 Uhr, H3 von Katharina Kotzur

Abstimmungen:

1.Abstimmung über ein Abbonement der Zeitschrift „Bauernstimme“ des ADL für 26€ pro Jahr 

über die Fachschaft

8:0:1 Stimmen (Ja: Nein: Enthaltungen )

2.Exkursionen: Vielen Dank an Anne, die die letzten beiden organisiert hat. In Zukunft sollen die 

Exkursionen über die Fachschaft laufen, da für die Busse ca. 400€ vorgestreckt werden müssen, 

was privat nicht machbar ist

3.Anne werden 30€ bewilligt, die durch nicht ausreichende Beteiligung Seitens der Studenten, an 

offenen Kosten übrig geblieben sind.

11:0:1 Stimmen

4.Auf der folgenden VVS am 28.04. möchte die Fachschaft die Satzung dahingehend ändern, dass 

die Mitglieder nur einmal im Jahr gewählt werden, außer es ist Bedarf an einer zusätzlichen Wahl. 

9:2:3 Stimmen

Anschaffungen:

5. Es wird vorgeschlagen einen neuen Glaskasten für FS-Infos anzuschaffen, dem wird zugestimmt.

Es wird auf die Zustimmung des RefRats gewartet. Die entgültige Abstimmung über den Preis wird 

noch gefasst. Es soll der finazielle Spielraum erfasst werden.

6.Vorschlag Bücher für die Fachschaft zu kaufen, Bsp. Sepp Holzer, wird diskutiert.

7.Anschaffung eines PC- Bildschirm für den Fachschaftsraum: Herr Kannegiesser hat bereits mit 

dem PC-Pool gesprochen, dass wir von dort einen bekommen



Organisatorisches:

8. Es wird darauf hingewiesen, dass die Bib. gerne eine Liste der Bücher hätte, die von den Profs 

vorgeschlagen werden, damit die Bib darauf Rücksicht nehmen kann bei den nächsten 

Bestellungen.

2 Björn und Kathy aus dem 2ten erklären sich bereit, dies für das 2te Semester zu übernehmen.

9. Frau Hoffmann wird als Prodekanin für Internationales von der Fachschaft empfohlen.

10. Es wird eine Vervollständigung und Aktualisierung des Fachschafts-Internetauftritts angeregt. 

Eine Verbesserung wäre z.B. die Räte-Beschreibung zu vervollständigen.

Dafür werden noch Mitstreiter gesucht!

11. Der zweite freie Termin für  studentische Arbeit, Montags von 12 Uhr bis 14 Uhr, wird leider 

aus organisatorischen Gründen erst ab kommenden Semester zur Verfügung stehen. Nach Ausgae 

von Herrn Kummerrow. 

12. Es soll ein moodle-Kurs für die FS gestartet werden. Dafür werden noch Betreuer gesucht.

13. Es wird vorgeschlagen, Vorträge zu organisieren z.B. vom EED, AbL, GTZ und von ehemaligen 

LGF Studenten.

Termine:

Das Sommerfest 2010 findet am 09.07 statt, evtl. in Verbindung mit workshops, die von den 

Fachgebieten organisiert werden sollen.

14. Am 05.05, 19 Uhr, findet im Flora eine Filmvorführung (Hijacked Future ) statt- Plakate hängen 

bereits aus, danach grillen!


